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Zur Sitzung am Gremium 

12.02.2007 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Subventionen in das alte Schwebebahngerüst 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

auf unsere Anfrage in gleicher Sache haben Sie in der Ratssitzung vom 13.11.2006 
geantwortet, daß die Wuppertaler Stadtwerke AG  zwischen 1980 und 1985 für den 
Austausch der alten Brückenlager gegen neue Brückenlager Zuwendungen in Höhe von 
13,675 Mio. € (= rd. 26,75 Mio. DM) vom Land bzw. Bund erhielten. Nach den 
Zuschussbedingungen besteht eine Zweckbindungsfrist für die Dauer von 25 Jahren ab dem 
Ende des Jahres, in dem die Investitionsmaßnahme abgeschlossen wurde. 

Wenige Jahre nach dem Abschluß dieser Investitionsmaßnahme wurde aber mit dem Abriß 
und Neubau des Gerüstes begonnen, und die neuen Brücken erhielten Lager nach dem 
neuesten Stand der Technik.  Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Sind die zwischen 1980 und 1985 bezuschußten Brückenlager in das neue 
Schwebebahngerüst eingebaut worden? 

2. Falls nicht, sind sie eingelagert worden und noch vorhanden? 

3. Hat der Bewilligungsbehörde ein Schlussverwendungsnachweis über die zwischen 
1980 und 1985 bezuschußten Brückenlager vorgelegen? 

4. Ist die Bewilligungsbehörde in diesem Zusammenhang über alle erheblichen 
Tatsachen, die einen Verstoß gegen die Zweckbindung begründen oder widerlegen 
können, informiert worden? 

5. Wie hat die Bewilligungsbehörde entschieden, und wo kann man den Bescheid 
einsehen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
W. Pohlmann             W. Schulze 
Ratsgruppe DIE REPUBLIKANER 
 

 


